



まきの木

令和4年 8月23日
堀津小学校



学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

▲学校HPへ

前期後半も「自ら考え やりきる！」

お盆が過ぎても残暑が厳しく、立っただけでも額に汗がにじみ出るほどです。今年の夏休みも新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めていただいたおかげで、大きな事故や病気等の報告もなく、夏休みを過ごすことができました。

また、20日のPTA奉仕活動では、たくさんの保護者の皆さんにお手伝いいただき、本当にありがとうございました。学校がきれいになり、気持ちよく子どもたちを迎えることができました。

皆さんはどんな夏休みを過ごされましたか。今年は、何年かぶりに帰省をしたりちょっと遠くに出かけたりしたご家庭もあったかと思います。子どもたちは、課題や宝物づくりに粘り強く取り組んだり、家での仕事をやりとげたりする姿が見られたでしょうか。是非とも、夏休みにがんばったことをおうちの方からの言葉で伝え、送り出していきたいと思えます。

さて、この夏は「平和」について考えてほしいと話しました。8月6日の広島平和記念式典で小学校6年生が話した「平和への誓い」の一部を紹介したいと思います。「今、この瞬間も、日常を奪われている人たちが世界にはいます。戦争は、昔のことではないのです。自分が優位に立ち、自分の考えを押し通すこと、それは強さとは言えません。本当の強さとは、違いを認め、相手を受け入れること、思いやりの心をもち相手を理解することです」

二人の力強い言葉を聞きながら、多様性を重んじマイノリティーの権利を保ち、性差や価値観、利益等に左右されない明るい社会の実現に向けて、今、私たちはどう生きていくとよいのかを改めて考えさせられました。そして、「平和」への思いを強くした方も多かったのではないのでしょうか。

「情報モラル講座」の視聴もありがとうございました。スマホは、大変便利な物ですが、包丁の使い方と同じで、使い方を間違えると大変なことになります。「デジタルタトゥー」の怖さや7つの危険(①ネット依存②ネットいじめ③不確かな情報の拡散④誘い出しなりすまし⑤個人情報漏洩⑥ネット詐欺⑦著作権や肖像権の侵害)について、事例を挙げて説明がありました。知っていることでも、くりかえし、くりかえし耳にすることで自然と抑止力が高まるものです。

9月からは、高学年を中心に毎日、タブレットを持ち帰ります。デジタル化の波は抑えられませんが、子どもたちの未来はこれが当たり前になっていくと思われまます。危ないから使わせないではなくて、「習うより慣れよ」という諺にもあるように、正しく使えるようにしていくことが今は重要です。ご家庭でも、約束等を決めて正しく使えるよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

いよいよ、前期後半が始まります。「自ら考え やりきる」を合い言葉にし、まずは、運動会に向けて取り組みます。前期のまとめの行事として、それぞれの学年部で趣向を凝らし、主体的に取り組む姿をご覧いただけるとよいと思えます。温かい声援をよろしくお願いいたします。



○運動会の開催について

文書でご案内の通り、9月17日(土)に予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止と熱中症予防の観点から見直し、9月28日(水)に延期させていただきます。当日は、学年部別ごとに保護者の入場を制限させていただきます。子どもたちの安全・安心を最優先したいと考えました。何卒、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

○漢字検定について

10月29日(土)10時より、本校にて漢字能力検定を実施する予定です。申し込みは、8月23日(火)に配付し、締切を9月16日(金)とします。受検料と申し込み用紙を添えて申し込みをよろしくお願いいたします。現在、18名の申し込みをいただいておりますが、これらでも間に合います。挑戦してみようと思う方は、申し込んでください。家族受検も承ります。